## Ein Steckenpferd für Olympia

Wer dem Reitsport ist verfallen, sollte sich jetzt mal fest anschnallen. Das Pferd bei Olympia wird verboten, zuviel gedopt wird von Idioten.

Denn kaputt gemacht werden Tiere, wegen Pokalen - finanzieller Begierde. In Zukunft also kein Rennen - Springen, kein Turnier-Pferd muss mehr Leistung bringen.

Weg mit den verdammten Quälereien, wo ein Tier ist einem Einerlei. Wo man mit Stock und Peitsche, auch nicht gerade damit geizte.

Wo das Maß an Korrektur, durch Prügel wird zur Gewohnheitstour. Und wo Wut die Geduld beherrscht, und in diesem Job keine Liebe herrscht.

Statt dessen gibt's das Pferd in Holz! Ja, das was wir "geritten" voller Stolz. Als wir noch kleine Kinder waren, die werden sich als Ersatz gebaren.

Die erdulden einfach alles, sogar 'ne Säge, denn die können ja auch gar nicht träge. Auch darf man sie mit der Axt erschlagen, damit auch keine großen Klagen!

Allerdings ist das Verbrennen verboten, da könnten hohe Strafen drohen. Den wir lieben ja ein gesundes Klima, und Verbrennen ist da nicht so prima!

## © Mihael Dierl

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk